

Comment Paris se prépare à un futur mortellement chaud

Dossier de la rédaction de H2o
September 2024

Mardi 30 juillet et lundi 12 août, le mercure a atteint 36 et 37 °C, selon les relevés de la station Météo-France, située dans le parc Montsouris. Dans la ville la plus dense et la plus minérale de France, les canicules ne sont plus exceptionnelles, elles sont devenues la norme. Et cela ne va pas aller en s'arrangeant. La revue Reporterre revient sur le plan climat Paris 2024-2030 et liste les défis (normes) à relever.

Reporterre